

Kleine Verletzung einfach behandelt

DRK-Ausbildung im Kindergarten Sonnenschein

An zwei Vormittagen wurden jetzt die Schlaufüchse aus dem Kindergarten Sonnenschein in Meinhard-Frieda zu Kindergarten-sanitätern ausgebildet. Margit Schäffer vom Deutschen Roten Kreuz in Eschwege zeigte den Kindern, wie man mit Pflaster, Kompresse, Fixierbinde und einem Verbandpäckchen kleine Verletzungen ver-

sorgen kann.

Auch die richtige Vorgehensweise bei einem Notfall war eine wichtige Übung, die die Kinder mit viel Interesse und Einsatzbereitschaft meisterten. Einwickeln in die Rettungsdecke und stabile Seitenlage waren weitere Inhalte. Am Schluss bekamen alle Teilnehmer ihren Ausweis als geprüfte Kindergartensanitäter.



Geprüfte Kindergartensanitäter: Margit Schäffer vom DRK zeigte den Kindern die nötigen Handgriffe.

Foto: privat